

NOTICIAS LÖCÄLES

LAS PEDROÑERAS

BARREDA VISITA LAS PEDROÑERAS

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha visitado Las Pedroñeras para colocar la primera piedra de la piscina cubierta.

La visita se ha completado con un recorrido por el instituto "Fray Luis de León". Según Barreda "uno de los mejores centros docentes de la provincia de Cuenca y de toda la región, con un proyecto educativo muy eficaz".



El Presidente de Castilla-La Mancha en el reloj de sol del patio del instituto.

EL MUSICAL GREASE DONA 1000 EUROS A UNA ONG.

Los componentes del musical *Grease* hicieron entrega del dinero recaudado en las dos primeras funciones, unos 1.000 euros, a la Asociación española contra el Cáncer. Este musical, basado en los años 50, surgió de la Zona Joven y Zancaraventura como una actividad alternativa al alcohol y al ocio nocturno. Sus integrantes, 17 jóvenes con edades entre 14 y 26 años, tenían claro que los fondos se destinarían a una ONG, y finalmente se decantaron por la Asociación contra el Cáncer como la entidad beneficiaria de esta donación.

Mª DOLORES DE COSPEDAL VISITA EL IES "FRAY LUIS DE LEÓN".

El departamento de Historia organizó el pasado mes de diciembre, unas conferencias sobre la Constitución Española dirigidas a alumnos de Bachillerato. El día 3, Mª Dolores de Cospedal fue la encargada de dar una charla sobre la Constitución del 78. Aprovechando su paso por nuestro instituto, visitó a algunas de las clases de nuestro centro.

Se mostró simpática y agradable con los alumnos que tuvieron la oportunidad de conocerla como, por ejemplo, 4ºA.